

Lepiforum e.V.: Protokoll der außerordentlichen
Mitgliederversammlung 2013

20. Dezember 2013, 20.00 Uhr im passwortgeschützten Chat-Raum des Vereins.

Anwesend waren (z. T. nicht über die ganze Dauer der Sitzung):

Erwin Rennwald (1. Vorsitzender)
Jürgen Rodeland (2. Vorsitzender)
Karola Winzer (Beisitzerin)
Axel Steiner (Beisitzer)
Jürgen Hensle (Beisitzer)
Sabine Flechtmann
Ursula Beutler
Allan Liosi
Ernst Herkenberg
Guido Mennicken
Heinrich Vogel
Jürgen Peter
Michael Schlemm
Peter Schmidt
Reiner Rebling
Simon Hänni
Werner Szramka

Einziges Tagesordnungspunkt: Verlegung des Vereinssitzes von Gaggenau nach Mainz oder Rheinstetten.

Der 1. Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 20.02 Uhr.

Erwin Rennwald erklärt folgendes: Lt. Finanzamt Rastatt darf der Vereinssitz nicht mehr länger Gaggenau bleiben, weil dort mittlerweile kein Vorstandsmitglied mehr wohnt. Die beiden Vorsitzenden sind sich untereinander einig, dass der zukünftige Vereinssitz der Wohnort des 1. Vorsitzenden, Rheinstetten sein soll. Zur Verlegung des Vereinssitzes ist eine Mitgliederversammlung notwendig. Damit diese beschlussfähig ist, muss ein Drittel der eingeschriebenen Mitglieder anwesend sein. Dies sind 47 der 139 Mitglieder. Von diesen 47 Mitgliedern müssen mindestens 31 der Satzungsänderung zustimmen.

Da jedoch nur maximal 17 Mitglieder bei der Sitzung anwesend sind, erklärt der 1. Vorsitzende die Mitgliederversammlung für nicht beschlussfähig. Binnen eines Monats müsse nun eine zweite außerordentliche Mitgliederversammlung stattfinden, welche dann ohne Rücksicht auf die Zahl der anwesenden Mitglieder beschlussfähig wäre. Diese zweite Mitgliederversammlung soll am 10. Januar 2014 von 20.00-20.30 im Chat-Raum des Lepiforums stattfinden.

Abschließend bittet Erwin Rennwald noch einmal darum, dass Mitglieder, welche der Satzungsänderung noch nicht per e-Mail zugestimmt haben, dies bis zum 23. Dezember 2013 nachholen. Bislang haben 62 Mitglieder, entsprechend 44,6 %, der Satzungsänderung zugestimmt. Gegenstimmen gab es keine. Dieses Votum ist für die Satzungsänderung jedoch nicht bindend. Dies ist alleine das Abstimmungsergebnis der 2. außerordentlichen Mitgliederversammlung.

Nachdem keine weiteren Themen mehr eingebracht werden, beendet der 1. Vorsitzende den offiziellen Teil der Versammlung.

(Protokollführer: Jürgen Hensle)